Liebe Eltern der Krippenkinder,

die Corona - Richtlinien werden nun Stück für Stück aufgehoben.

Im Elternrat und im Team haben wir immer wieder besprochen, wie wir ein Öffnungskonzept so umsetzen können, dass wir in unserem engen Flur allen Kindern, Eltern und dem Personal gerecht werden können.

Eine wichtige Information!

die die Grundlage ist folgende: die Kinder, die wir z.Zt. auf der Arche haben,

kennen nur die Regelung, dass ihre Eltern draußen warten.

Wir müssen nun also behutsam vorgehen, damit ihre Kinder mit der neuen Situation nicht überfordert werden.

## Nun ist folgendes dabei herausgekommen:

Morgens werden weiterhin alle Kinder an der Tür abgegeben. An dieser Stelle haben sich die strengen Auflagen bewährt. Ein großer Teil der Kinder kann sich so leichter verabschieden.

Zum Abholen dürfen immer 4 Eltern gleichzeitig in den Flur.

Damit sie wissen, wieviel Eltern im Haus sind, wird es eine Art Schlüsselanhänger geben, die man sich nimmt und dann wieder zurücklegt.

Die Mitarbeiterinnen werden weiterhin beim Anziehen unterstützen, um lange Schlangen um 14.00 Uhr zu vermeiden.

Wenn sie sich krank fühlen, rufen sie uns einfach an oder sagen morgens schon Bescheid, dann werden wir ihr Kind zum Abholen bereithalten, damit sie schnell wieder nach Hause können. Das Gleiche gilt, wenn sie Termine haben. Rufen sie uns an und wir helfen ihren Kindern, so dass sie sich stressfrei auf den Weg machen können und ihre Kinder Zeit haben, sich in Ruhe anzuziehen.

Wir sind gespannt, wie wir uns im Haus neu begegnen und wie ihre Kinder diesen Wechsel aufnehmen werden. Da wir noch einige aufregende Termine mit ihren Kindern vor uns haben,

## starten wir mit der Öffnung am 8.03.2023!